

An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreises Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpfnig
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 14.03.2018

Antrag: „Rettung aus der Dose – SOS Rettungsdose“

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme nachfolgenden Antrages auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagsitzung am 23.04.2018 aufzunehmen:

Der Kreistag möge beschließen:

Die Kreisverwaltung wird aufgefordert, sich beim Landrat des Landkreises Schwäbisch Hall, Herrn Gerhard Bauer, über das Projekt „Rettung aus der Dose – SOS-Rettungsdose“ zu informieren und bis zur Sommerpause dem Kreistag zu berichten, wie dieser höchst effiziente und einfache Betrag zur Notfallrettung auch im Kreis Darmstadt-Dieburg umgesetzt werden kann.

Begründung:

Vom Lions Club in Großbritannien wurde die Idee ins Leben gerufen, Datenblätter mit allen wichtigen Informationen von Patientinnen und Patienten (Kranken Menschen) in deren Wohnung in einer rotweißen SOS-Rettungsdose im Kühlschrank zu hinterlegen. Auf der Innenseite der Wohnungstür befindet sich ein entsprechender Aufkleber. So können Rettungsdienste im Notfall schnell und effizient lebensrettende Hilfe leisten, wenn sie zu einem Notfall gerufen in die Wohnung gerufen werden, denn ein Kühlschrank ist der ideale Aufbewahrungsort, weil er in jeder Wohnung schnell auffindbar ist. Die Informationen ersparen den Ersthelfern vor Ort wichtige Zeit, die sie für die richtige Behandlung des Patienten benötigen.

Ein entsprechendes Projekt wurde im letzten Jahr vom Landkreis Schwäbisch Hall umgesetzt.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender

Für die Richtigkeit

Heiko Handschuh
Fraktionsgeschäftsführer